

Eine ungewöhnlich erfolgreiche Bilanz für Südniedersachsen und das Weserbergland

Lotto-Glückstreffer in Hameln-Pyrmont, Schaumburg, Göttingen, Northeim, Hildesheim und Hannover



Mittwoch 16. Januar 2019 - **Hameln / Hannover (wbn)**. Diese Bilanz kann sich sehen lassen: **22 neue Millionäre, 118 Gewinne im sechsstelligen Bereich** verzeichnet LOTTO Niedersachsen im zurückliegenden Jahr. Und die Glückstreffer haben auch mehrfach in Südniedersachsen und im Weserbergland eingeschlagen.

Gleich zweimal in Hameln-Pyrmont, in Schaumburg einmal, in Göttingen dreimal, in Northeim und in Hildesheim ebenfalls dreimal. Hannover meldet sogar 24 Glückstreffer! Damit können sich die LOTTO-Teilnehmer in der Region nicht beklagen. Und es lässt sie optimistisch in die neue Runde 2019 schauen.

(Zur Bildgraphik: Hier hat das Glück landesweit zugeschlagen - und Südniedersachsen mit dem Weserbergland ist mit von der Partie. Foto: LOTTO)

Fortsetzung von Seite 1

Nach wie vor setzen die Niedersachsen am liebsten auf das 1956 in Niedersachsen eingeführte LOTTO 6aus49. Fast jeder zweite Euro wurde 2018 hierfür ausgegeben, insgesamt rund 331 Mio. €. Doch auch die Lotterie Eurojackpot baut ihre Beliebtheit bei uns

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 15. Januar 2019 um 23:29 Uhr

Niedersachsen aus: Über 18 % der Spieleinsätze wurden für die europaweite Lotterie ausgegeben. Mit ein Grund dafür: Die hohen Jackpots vom Eurojackpot erfreuten 2018 in besonderer Weise ganz Europa: Insgesamt in 13 Wochen lag die Jackpot-Höhe bei 90 Mio. €. Zum besonderen Glück für 11 Niedersachsen, die dank des Eurojackpots zu Millionären wurden.

Im vergangenen Jahr erzielten 22 Spielteilnehmer mit den Produkten von LOTTO Niedersachsen Millionengewinne – damit belegt Niedersachsen bundesweit Platz 3 im Millionärs-Ranking. Elf der Neu-Millionäre gewannen mit der europaweiten Lotterie Eurojackpot, sieben mit dem Klassiker LOTTO 6aus49, zwei mit der Umweltlotterie BINGO!, einer mit der Lotterie GlücksSpirale und einer mit der Zusatzlotterie Spiel 77. Bei letztgenanntem Gewinn wurde auch der höchste aus 2018 erzielt, nämlich die Summe von 8.377.777,00 €. Darüber durfte sich ein Spielteilnehmer aus dem Landkreis Diepholz freuen.

Insgesamt entfielen 118 Hochgewinne von mindestens 100.000 € an Spielteilnehmer in Niedersachsen.

Verantwortung für Niedersachsen

LOTTO Niedersachsen trägt als niedersächsisches Unternehmen Verantwortung für die Menschen im Land: für die Kunden, für die Mitarbeiter und nicht zuletzt für das Gemeinwohl. Die Wertschöpfung bleibt nahezu vollständig in unserem Bundesland.

Insgesamt rund 295 Mio. € (Vorjahr rund 284 Mio. €) hat LOTTO Niedersachsen an Lotterie- und Sportwettensteuern, Glücksspielabgaben und Zweckerträgen an das Land Niedersachsen beziehungsweise an die Destinatäre überwiesen.

Der Premiumanbieter in Niedersachsen

Die Bestrebung von LOTTO Niedersachsen ist es weiterhin, der Premiumanbieter für Glücksspiel in Niedersachsen zu bleiben. Das beinhaltet zum einen den Anspruch nach qualitativ hochwertigen und konkurrenzfähigen Lotterierprodukten und zum anderen die

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 15. Januar 2019 um 23:29 Uhr

umfassende Einhaltung des Spielerschutzes.

Axel Holthaus und Sven Osthoff blicken mit Tatendrang auf das neue Jahr: „LOTTO Niedersachsen widmet sich auch im Jahr 2019 der nachhaltigen Kundenorientierung und richtet sein Handeln nach den Kundenbedürfnissen aus. Unsere Kunden sollen Freude mit unseren Produkten haben.“